

# *Comienza en La Habana congreso internacional sobre la diabetes*

---



La Habana, 22 may (RHC) El I Congreso Internacional de Diabetes sesiona hoy aquí con unos 400 especialistas de América Latina, Europa, Asia y Estados Unidos, que insistirán en la necesidad de prevención de esta enfermedad, considerada la séptima causa de muerte para 2030.

Con sede en el Palacio de Convenciones de esta capital hasta el 24 de mayo, el evento coincide con el X Congreso Cubano de Diabetes, el más importante de la Sociedad Cubana de Endocrinología este 2019, precisa Prensa Latina.

Abre el congreso una presentación sobre la experiencia acumulada y los hitos en la atención a los diabéticos en la isla caribeña, a cargo de Ileydis Iglesias, directora del Instituto Nacional de Endocrinología.

Debates sobre la condición crónica y su relación con la obesidad y los trastornos de los lípidos figuran entre las temáticas priorizadas por los expertos de unos 20 países, incluidos México, Ecuador, Panamá, Nicaragua, España, Suecia e Israel.

Temas emergentes como la calidad de la dieta y el estado nutricional en niños y adolescentes; la relación entre adiposidad, diabetes y envejecimiento; además de la importancia del ejercicio para los obesos y diabéticos forman parte del programa científico en la jornada de hoy.

A ello se suman las técnicas de imagen para detectar la isquemia silenciosa en pacientes con este padecimiento, así como la enfermedad renal diabética.

Factores como el sedentarismo, la obesidad, los antecedentes familiares, la hipertensión arterial y los trastornos de los lípidos son considerados de riesgo para la diabetes, condición padecida por más de 422 millones de personas en el mundo.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/191359-comienza-en-la-habana-congreso-internacional-sobre-la-diabetes>



**Radio Habana Cuba**